

Banplus enaltece a los grandes de la música venezolana con su Calendario Musical 2022

Un innovador Calendario versionado para acceso web y PDF multimedia, que contiene audios exclusivos grabados por el maestro venezolano Miguel Delgado Estévez sobre 12 importantes personajes de la música venezolana.



Caracas, diciembre 2021.- Banplus Banco Universal continúa exaltando el valor de la venezolanidad al país y, en esta oportunidad, presenta el nuevo *Calendario Musical 2022 "Grandes de la música venezolana"* en versiones PDF multimedia y, web. Se trata de un importante y representativo aporte a la cultura, al arraigo y al amor a la tierra venezolana, a través de la presentación de 12 autores nacionales que han aportado a las tradiciones del país con sus composiciones musicales.

Además de inéditas semblanzas, este *Calendario Musical* contiene piezas imprescindibles seleccionadas, arregladas y grabadas por el maestro venezolano *Miguel Delgado Estévez* - destacado músico, locutor, humorista y biólogo -, quien narra y comparte anécdotas de la obra musical más destacada de cada uno de los 12 personajes.

El mes de febrero, que está dedicado al músico venezolano **Eduardo Serrano**, importante compositor, director de orquesta, arreglista de música popular con su "Barlovento", destaca el **15º aniversario del Banco** con un Cumpleaños Banplus, grabado exclusivamente por el arreglista, productor y locutor, **Delgado Estévez**. Y, en el mes de mayo, se cuenta con la colaboración del *Orfeón Universitario de la Universidad Central de Venezuela y El Cuarteto*. Todos los meses se descubre un lujo de la música venezolana.

Las 2 versiones de este Calendario estarán disponibles en *Ediciones Banplus* en su página web **Banplus.com**. Cada mes tiene botones de acceso para descargas de:



grabación de **Miguel Delgado Estévez** del personaje del mes; semblanza del músico y al calendario musical completo, que podrá ser descargado, impreso y compartido con todos los venezolanos amantes de la música, sin importar el lugar del mundo en el que estén.

Banplus Banco Universal mantiene no solo su compromiso financiero con sus clientes, sino también su responsabilidad social empresarial con cada uno de los venezolanos, enalteciendo la cultura, tradiciones y la historia del país por el que día a día trabajan y construyen sueños.

Banplus Banco Universal es una institución financiera que ofrece soluciones a las necesidades de sus clientes naturales y jurídicos por medio de productos y servicios que facilitan sus transacciones y optimizan sus recursos productivos. Sus colaboradores consolidan un equipo comprometido y con vocación de servicio integral que brinda respuestas oportunas y atención personalizada.

Como organización comprometida con el desarrollo de Venezuela y desde su rol como institución socialmente responsable, Banplus apoya iniciativas que impactan de manera positiva en la salud, la cultura, la educación y el deporte de la sociedad venezolana, principalmente a través de alianzas con fundaciones y ONG reconocidas y dedicadas a la salud y educación del país.